

## Rilis Foto

### **MENTERI BAMBANG AJAK ALUMNI UNIVERSITAS INDONESIA BERKONTRIBUTSI DALAM MENCAPAI TUJUAN PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN**

Depok – Menteri PPN/Kepala Bappenas Bambang Brodjonegoro memberikan orasi ilmiah dalam acara **Dies Natalis dan Wisuda Program Profesi, Spesialis, Magister, dan Doktor Universitas Indonesia (UI)**, pada Sabtu (2/2), di Balairung UI, Depok. Dalam sambutannya, Menteri Bambang menjelaskan pentingnya dukungan universitas dan akademisi agar Indonesia menjadi negara maju. “Untuk menuju Indonesia yang sejahtera dan berkelanjutan diperlukan ketepatan dalam mengidentifikasi permasalahan dan tantangan, perumusan strategi kebijakan yang tepat, dan yang tidak kalah penting adalah komitmen dan kolaborasi dari semua pihak, tidak terkecuali dari universitas. Para alumni UI dapat berkiprah di pemerintahan maupun di sektor-sektor yang terkait pemerintah, sehingga dapat berkontribusi terhadap upaya mencapai target atau tujuan pembangunan berkelanjutan. Dan saya yakin dengan kemampuan akademik para alumni di berbagai bidang, mudah-mudahan kita dapat bersama-sama menjadikan Indonesia yang lebih baik,” jelas Menteri Bambang. Menteri Bambang mengambil contoh tantangan deindustrialisasi, di mana kontribusi sektor manufaktur menurun dari waktu ke waktu, dan penyerapan tenaga kerja sektor manufaktur masih rendah. Untuk itu, Menteri Bambang mendorong implementasi Industri 4.0. dengan merevitalisasi industri pengolahan agar adaptif terhadap perubahan teknologi. “Dengan diimplementasikannya Industri 4.0., pertumbuhan PDB riil meningkat 1-2 persen dari *baseline* 2018-2030 per tahunnya, lapangan pekerjaan meningkat sekitar 10 juta dari kondisi saat ini pada 2030, serta kontribusi sektor manufaktur terhadap PDB menjadi 25 persen pada 2030,” jelas beliau.



Depok, 2 Februari 2019

Parulian Silalahi  
Kepala Biro Humas dan Tata Usaha Pimpinan  
Kementerian PPN/Bappenas

Untuk informasi lebih lanjut:  
Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/  
Badan Perencanaan Pembangunan Nasional  
Jalan Taman Suropati No. 2, Jakarta 10310  
Telp.: (021) 31936207, Faks.: (021)31901154  
e-mail: [humas@bappenas.go.id](mailto:humas@bappenas.go.id)